



8 Pièces
250 m²
Réf. N-41241
2 750 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Mont Boron, proche du Port et de la plage de la Réserve, découvrez cette villa d'exception de 251 m², édifiée sur un terrain de 819 m² avec une très jolie vue mer. Actuellement configurée en deux appartements, la propriété offre la possibilité d'être facilement réunie afin de créer une vaste villa familiale aux volumes généreux. Espaces extérieurs, plusieurs stationnements, ainsi qu'un appartement indépendant avec salle d'eau/WC et terrasse complètent ce bien. Beau potentiel pour cette maison située proche des commodités.

Nice Mont Boron, close to the Port and the Réserve beach, discover this exceptional villa of 251 sqm, built on a plot of 819 sqm with a very pretty sea view. Currently configured as two apartments, the property offers the possibility of being easily joined together to create a large family villa with generous volumes. Outdoor spaces, several parking lots, as well as an independent apartment with shower room/WC and terrace complete this property. Great potential for this house located close to amenities.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence



